
Pièces 2 Pièces

Superficie 53 m²

Référence 84919522

Prix 662 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Idéalement situé à proximité immédiate de la porte maillot et du bois, en plein Cœur

du quartier vivant des sablons, au cinquième et dernier étage avec ascenseur d'une

copropriété ancienne de bon standing, appartement deux pièces de 54 M²(63 m²

habitable) offrant une jolie ambiance contemporaine raffiné. Ce bien comprend une

entré,  un  séjour  avec  sa  cuisine  us  meublé  et  équipé,  une  chambre,  une  salle

bains,  des  wc  séparés  et  de  nombreux  rangements.  Quartier  très  recherché  –

dernier  étage  -  a  proximité  immédiate  des  commerces  et  des  transports  -  idéal

pied-à-terre, résidence principale ou ...

54m²  (581  sq  ft)  1-bed  apartment  (63m²  or  678  sq  ft  of  living  space)  offering  an

elegant and contemporary atmosphere, on the 5th and top floor of an old, high-end

condominium  with  a  lift  in  a  prime  location,  in  the  heart  of  the  bustling  sablons

district,  close  to  porte  maillot  and  the  bois  de  boulogne.  Property  comprising  an

entrance hall, a living room with fitted and equipped open-plan kitchen, a bedroom,

a  bathroom,  a  separate  toilet  and  plenty  of  storage  space.  Highly  sought-after

district  -  top floor - close to the shops and transport services - ideal  pied-à-terre,

main residence or ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence
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